

**Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate**

**AVIS DE NOMINATION-RICHARD MIMEAU NOMMÉ COPRÉSIDENT PATRONAL  
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION D'ENVIROCOMPÉTENCES**

**Montréal, le jeudi 22 janvier 2015** - Le conseil d'administration d'EnviroCompétences est fier d'annoncer la nomination de monsieur Richard Mimeau à titre de coprésident patronal. Le CETEQ occupe un siège au sein du conseil d'administration depuis les dix dernières années et monsieur Mimeau en est le directeur général.

Monsieur Mimeau cumule plusieurs années d'expérience, entre autres, à titre de gestionnaire dans l'entreprise privée et en milieu politique, et ce, tant au niveau municipal, provincial que fédéral. Son engagement l'aura amené à travailler auprès de plusieurs grands noms de la politique québécoise et canadienne.

« Je salue le travail de mon prédécesseur, Jean-Guy Cadorette, qui a su depuis les treize dernières années accompagner le comité dans sa croissance. Je compte bien poursuivre le travail de mon prédécesseur dans le déploiement de la mission d'EnviroCompétences », a déclaré monsieur Mimeau.

La directrice générale d'EnviroCompétences, madame Dominique Dodier, se réjouit de cette nomination et offre ses plus sincères félicitations à monsieur Mimeau.

**À propos d'EnviroCompétences**

EnviroCompétences, le comité sectoriel de main-d'œuvre de l'environnement au Québec, travaille en concertation avec les employeurs et les travailleurs de l'industrie de l'environnement afin de les soutenir dans le développement des compétences, la qualification de la main-d'œuvre et les bonnes pratiques en gestion des ressources humaines.

-30-

**Source**

Jessica Trépanier

Conseillère aux communications, EnviroCompétences

514 384-4999 poste 27

[jessica.trepanier@envirocompetences.org](mailto:jessica.trepanier@envirocompetences.org)